



Inician el proceso participativo para la laguna del Cañizar en Cella

TERUEL. El Gobierno de Aragón ha puesto en marcha la primera fase del proceso de participación ciudadana para lograr en el futuro una gestión de la laguna del Cañizar en Cella –un humedal singular– en la que estén representados todos los intereses sobre este paraje natural.

Ayer se celebró en la Casa de la Cultura de Cella una sesión informativa abierta a todos los agentes implicados –administraciones, asociaciones y empresarios– y al público en general en la que se explicó el funcionamiento del proceso participativo. En próximas fechas habrá talleres y consultas a los principales grupos de interés.

El objetivo es lograr el entendimiento de todas las partes para dar paso a la constitución de un ‘Contrato de humedal’ que permita consolidar la fórmula de participación ciudadana para la gestión futura del humedal como apoyo a la toma de decisiones de las distintas administraciones y entidades implicadas. La DGA, según informó ella misma en una nota, participa en el proyecto europeo Wetnet sobre gestión de humedales mediterráneos.

HERALDO